売り上げの一部を

カンボジアへ寄付(支援)活動を行っております!





■「カンボジア」を選んだ理由…

ご縁があり、ある支援団体様と知り合い、支援団体様を経由して「カンボジア」に**小学校建設や井戸建設を**行っております。市内は学校など複数ありますが、郊外はまだまだ発展しておらず「学校」など御座いません。
子供達が学びたくても「教育環境」が整っていない状

子供達が学びたくても 「教育環境」 が整っていない状況です。

そこで、私が支援活動を行うなら、敢えて「教育環境」が整っていない「郊外」の、学校に行きたくても行けない子供たちの未来の為(カンボジアの未来の為)にと思い学校建設の支援をさせて頂きました。

株式会社オオトリーハウス



私の考えは、「市内」の学校には遠くて通えない、、、 それでもたくさんのことを学びたいと考えている

「郊外の子供達」のためにと考えております。 今では、100名を超える生徒がおります。その中には2時間位かけて歩いて通っている子供もおります。 子供達と接して印象深いのは

「子供達の目が輝いている事」です。

全員が活き活きとしており、何事にも「真面目」で「素 直」で「思いやり」の気持ちを持った子供達ばかりです。 毎回、訪問すると感謝され全生徒から出迎えられます。

(正直、感極まって泣きそうになります。)

我々が、寄付させて頂いたお金が、小学校建設させて頂き、これほどの多くの子供達の役にたっている事を痛感しております。今後も皆様からのお力添えを頂き、微力ながら寄付(支援)活動を行っていく所存です。

株式会社オオトリーハウス

オオトリーハウスの取り組み



【KTB小学校に通っている児童たち】

将来の目標として、

「カンボジア」に会社を設立し 子供達の働ける場所を提供 できればと 思っております。

私の思いとしては

「今通っている小学校の子供達」が社会に出て 弊社の会社で働いて頂けることを願っております。

株式会社オオトリーハウス

(c) 2024 日本住環境評価センター株式会社



【KTB小学校の壁面に設置されているプレート】

■弊社の思いとしては、お取引させて頂きました全てのお客様のお名前を、是非上記のプレートに掲示させて頂ければと考えております。 (あくまで任意です)

約50年間(小学校存続期間中)、小学校の一部にお客様の名前が刻まれる事になります。

代表が

カンボジア政府 ゃ カンボジアの建設会社様との つながりもあり、またご厚意もあり、このようなプレートを設置させ て頂いております。

皆様のご協力がなければ、このような支援活動も出来ません。 是非、オオトリーハウスの思いに共感頂ければ幸いです。

※機会があれば

皆様でカンボジアに行けることを楽しみにしております。

株式会社オオトリーハウス

(c) 2024 日本住環境評価センター株式会社